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長野西ロータリークラブ

会長／村田弘志　幹事／瀧澤　聡　クラブ会報委員長／小山亮一

会長挨拶	 村田弘志会長
７月11日の長野市民新聞に長野女子高インター

アクトクラブの生徒が、三輪地区内で目にしなく
なった水田を学校内で復活させ稲作を行っている
という記事が掲載されました。更に、三輪地区に
唯一残る水田を見つけ、「三輪田んぼ」として残
す運動を展開しているそうです。インターアクト
クラブの活動に期待します。

さて、2019年の規定審議会が４月にシカゴで行
われました。規程審議会ではクラブ運営上の規定
に関する議題について審議を行います。今回は
116件の議案が提出されました。私達に身近な規
定の変更は次のとおりです。
１．年次総会で、クラブの年間予算と前年度年次

報告および現年度の執行状況を発表することに
なりました。当クラブでは、予算と前年度の年
次報告は年度当初行われますので、12月の年次
総会に「現年度の執行状況」を報告することに
なります。

２．欠席のメークアップを例会の前後２週間から、
同年度内に変更になりました。そのため、当ク
ラブでは修正出席率の発表を廃止します。

３．職業分類の制限を廃止します。現在の同一職
業分類の会員数に関する規定が削除されました。

４．人頭分担金を2020－21年度から 2022－23年
度まで、人頭分担金を年 に１ドルずつ増額す
ることになりました。20－21年度69ドル、21－
22年度70ドル、22－23年度71ドルとなります。
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7	/	26　本日のプログラム

会	員	卓	話　山	本	博	昭	さ	ん
紅白出場目指して「仲間と共に」歌の練習

幹事報告	 瀧澤　聡幹事
・本年度７月１日会員数　正会員：43名　名誉会

員：滝澤功さん。５日から正会員：45名
・本日クラブ計画書・必携を配布しました。
　掲載事項に間違いがあれば事務局まで。　
・次回例会は、祝日を含む週の例会は休会と出来

るという定款に基づき　休会。
・７月13～14日長野女子高等学校白梅祭（はくば

いさい）13日に表敬訪問。
・７月26日11：30～クラブ協議会　於：扇の間
・７月ロータリーレート　１ドル108円　
・ロータリー日韓親善会議について

ロータリーは世界をつなぐ
ROTARY	CONNECTS	THY	WORLD

「プロジェクターによるＲＩ会長ならびに
古川ガバナーの地区方針の紹介」

竹内ガバナー補佐（7/12須坂RC事前訪問にて）



前年度事業報告・会計報告　直前会長・直前幹事
事業報告：昨年度の事業は、皆

様のご協力のもと無事終了しまし
たこと報告致します。またクラブ
の歌が作られ、こうして月に１回
歌っていけることを、大変嬉しく
思います。
会計報告：クラブ計画書に挟ん

であります28～31ページが７月５
日の第12回クラブ協議会で承認を
得ました決算報告です。期初48名
から６月末は43名、収入が減った
中での収支となります。一般会計

の予備費（267,608円）は、「仲間と共に」の歌の
作成費用です。次年度への繰越金は、17,505,931
円で、予備費で使用した額を合わせるとほぼ前年
度並みの収支決算かと思います。やはり会員数を
50名くらいに持っていかないと会計のやり繰りが、
大変厳しいのではないかと思います。

会計監査報告	 小出昭雄会計監査代読	山本博昭
小出昭雄監査が欠席されていま

すので、代読します。
６月28日の15時から事務所にお

いて会計監査を行いました。会計
帳簿と預金通帳、証書書類等を照
合し確認しました。間違いなく会

計処理されていた事を証明致します。

本年度事業計画	 村田弘志会長
先週もお話しましたが、クラブ

計画書15ページにあります６つの
目標を達成できるように、皆さん
と共に頑張りたいと思っています。
１．まずはクラブ活性の為に、と
にかく会員増強です。２．将来を

7/12（会員45名）出席26名出席率57.78％

出席・ニコＢＯＸ報告	 西沢　徹例会運営委員長

ゲスト　米山奨学生の畢
ひつ

奇
き

さん
　　　　竹森松雄カウンセラー（戸倉上山田RC）
・佐藤吉朗さん☆今日から本格的な参加です。
　皆さんよろしくお願い致します。
・瀧澤　聡さん☆今期幹事の瀧澤です。皆さん、　

よろしくお願いします。
・綿貫隆夫さん☆村田軍団の門出を応援します。
・川橋昭義さん☆特になし。

・合　計　	10,500円　・累　計　53,431円

見据えた戦略計画の立案、本日例会終了後に１回
目の戦略会議をします。３．ロータリークラブの
公共イメージ向上については秋の森林（もり）例
会を利用しロータリーデーとしたい。４．IM・会
員セミナーの成功。来年の２月８日です。５．会
員・家族の親睦活動を進める。６．マイロータリー
登録100％を目指す。以上６本の柱を中心に事業を
行っていきたいと思います。宜しくお願い致します。

予算計画について	 瀧澤　聡幹事
地区からマイロータリー登録を

するようにと毎年通達があります。
今回幹事という立場で、皆さんの
分も登録できますのでお任せ頂き
メールアドレスで一括登録をする
対応をさせて頂きたいと思います。

宜しくお願い致します。
予算について：まず収入ですが、年度会費が主

になり会員数45名で計算しました。繰越金が予算
額より多い170万ということなので有難いです。
他に入会金、臨時会費、ビジター会費があります。
臨時会費（夜間例会）は厳しい財政ですので例年
より1,000円上げて3,000円とさせて頂きます。支
出としては、クラブ運営費の例会費は、昨年より
例会数が4回少ないので予算額は減らしてあります。
委員会運営費では、プログラム委員会の謝礼を5,000
円としました。会員家族委員会では、予算を減ら
しましたので内容を工夫していきたいと思います。
森林（もり）特別会計ではニコニコBOX森林（も
り）委員会より10万円の繰入にしました。

７月 13 ～ 14 日　長野女子高等学校　白梅祭

８月２日㈮　納涼会　18：30～於：やま茶屋

例　会　案　内




